

# NEWSPAPER

## Kunjungan Kerja Presiden RI Berjalan Lancar Dan Aman, Dandim 0827/Sumenep Apresiasi Personel Pengamanan

**KODIM 0827 SUMENEP - [SUMENEP.NEWSPAPER.CO.ID](http://SUMENEP.NEWSPAPER.CO.ID)**

Apr 20, 2022 - 14:52



SUMENEP - Sejak di gelarnya Apel Pengamanan selasa kemarin (19/4) di depan Masjid Jamik Sumenep, Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Choliz, A. Md memerintahkan kepada jajarannya perketat baik pengamanan obyek maupun rute saat pelaksanaan kegiatan, agar dapat berjalan dengan aman dan lancar.

Personel TNI-Polri terlihat memagari sepanjang rute perjalanan dari Bandara Trunojoyo lingkaran timur, pasar anom, depan masjid Jamik Sumenep, hingga pasar bangkal berjalan dengan tertib.



Demikian disampaikan Dandim 0827/Sumenep Lektol Inf Nur Cholis, A. Md di Bandara Trunojoyo Sumenep usai mendampingi dan mengawal langsung kunjungan kerja Presiden RI di Kabupaten Sumenep, Madura. Rabu (20/4/2022).

Dandim 0827/Sumenep menerangkan bahwa selain pengamanan rute, personel TNI (anggota Kodim 0827/Sumenep) terlibat langsung melaksanakan pengamanan di obyek meliputi bandara Trunojoyo, Pasar Anom dan Pasar Bangkal.



"Selain yang berpakaian dinas lengkap, ada juga prajurit kami (TNI) yang berpakaian batik, untuk melaksanakan PAM tirai dan membaur masyarakat, khususnya di area pasar. Mereka mengantisipasi dan mencegah hal-hal yang mengandung ancaman, terutama yang dapat mengganggu kelancaran kunjungan

Presiden RI," ungkapnya.

Hal ini menurutnya tidak berlebihan, karena pengamanan presiden adalah salah satu tugas pokok TNI, yaitu Operasi Militer Selain Perang (OMSP) berdasarkan Undang-undang Nomor 34 Tahun 2004 tentang TNI, sehingga Protap pengamanan VVIP harus dijalankan secara maksimal untuk menjamin keamanan dan keselamatan Presiden RI.

"Kami harus menjamin keselamatan Presiden, maka Protap pengamanan yang telah ditetapkan harus dilaksanakan dengan maksimal. Selain itu, juga untuk memberikan kenyamanan selama kegiatan," ujar Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A. Md.



Lebih lanjut Dandim menyatakan bahwa pengamanan VVIP kunjungan kerja Presiden RI beserta rombongan hari ini di Sumenep berjalan aman dan lancar tanpa hambatan atau gangguan apapun.

Karena itu, orang nomor satu di Kodim 0827/Sumenep itu memberikan apresiasi kepada semua unsur yang terlibat pengamanan karena telah melaksanakan tugas dan tanggung jawab dengan baik sesuai fungsi masing-masing instansi maupun perorangan.

"Terimakasih kepada seluruh personel yang terlibat baik TNI, Polri, Pemerintah Daerah dan stakeholder lainnya atas pelaksanaan pengamanan berjalan sesuai rencana," tutupnya.